



**QUIÑENCO S.A.**

**Francisco Pérez Mackenna en Junta de Accionistas:**

## **“Los excepcionales resultados de 2022 exigen templanza y responsabilidad”**

- *El gerente general de Quiñenco destacó que los resultados récord “reflejan la buena gestión y la estrategia de largo plazo que hemos seguido en cada una de nuestras empresas, que estaban preparadas para enfrentar las contingencias en un contexto de condiciones particulares para el desarrollo de sus negocios”.*
- *“Somos conscientes de que algunas de esas condiciones están comenzando a cambiar y difícilmente se den nuevamente”, explicó Pérez Mackenna.*

---

**Santiago, 28 de abril de 2023.-** “Excepcionales”. Con esa palabra, Francisco Pérez Mackenna, gerente general de Quiñenco, explicó ante los accionistas presentes en la Junta Ordinaria de Accionistas los resultados de la compañía durante el año 2022.

El ejecutivo afirmó que la elección del término no era trivial, pues los dos significados de esta palabra grafican el buen desempeño del holding en el último ejercicio. “Resume de forma positiva la buena gestión y la estrategia de largo plazo que hemos seguido en los diferentes sectores en los que participamos, lo que permitió a la mayoría de nuestras empresas obtener excelentes resultados, en varios casos los mejores de su historia. Por otro lado, también fueron excepcionales porque ocurren bajo condiciones muy particulares en los mercados”, aseguró Pérez Mackenna.

En ese sentido, el ejecutivo comentó que, por ejemplo, las disrupciones en la cadena logística que elevaron sustancialmente las tarifas navieras en los últimos años, impactando positivamente los resultados de su filial CSAV, han tendido a normalizarse.

“Sin dejar de sentirnos orgullosos por el camino recorrido y por la gestión de excelencia realizada por los equipos humanos de las empresas, debemos mirar el futuro con la responsabilidad que implica saber que esas condiciones excepcionales están comenzando a cambiar y difícilmente se den nuevamente”, señaló.

“Nuestras compañías han mostrado, sucesivamente, la capacidad de adaptarse a esos nuevos escenarios, manteniendo el timón firme y la vista enfocada en el largo plazo, para responder de forma exitosa a sus diversos públicos. Es desde esa certeza que miramos los desafíos que se nos presentan hoy”, concluyó el ejecutivo.

## Elección de Directores

Durante la Junta de Accionistas de Quiñenco se eligió nuevamente al directorio de la empresa, el que mantendrá la composición del último periodo, siendo integrado por Andrónico Luksic Craig (presidente), Jean-Paul Luksic Fontbona (vicepresidente), Nicolás Luksic Puga, Andrónico Luksic Lederer, Carolina García de la Huerta Aguirre, Hernán Büchi Buc, Pablo Granifo Lavín y Matko Koljatic Maroevic. Paola Luksic Fontbona, en tanto, continuará como asesora del Directorio.

Más información: [“Diversificación internacional y sectorial de Quiñenco dio fuerte impulso a sus resultados en 2022”](#)

---

*Con más de 65 años de trayectoria, Quiñenco es uno de los grupos más diversificados y globales de Chile, que, junto a los 74 mil trabajadores de sus filiales y coligadas, hace empresa y busca contribuir al desarrollo de todos los países donde está presente.*

*A través de Banco de Chile, CCU, Nexans, Enx, CSAV y SM SAAM, Quiñenco aporta al progreso sostenible de las personas, trabajando con **excelencia, integridad** y **respeto**. Más información en [www.quinenco.cl](http://www.quinenco.cl).*